

総務部メンバーの“よもやま話し” ～ ビミョーな情報が、盛りだくさん!～

さくら会総勢240名を支える少数精鋭の総務です。チーム力で法人を支えています。ラーメン好きな私は、「豚山（次郎系）のどんぶり獲得に向けポイント取得中（50Pで取得、現在18P）」

4階屋上の庭園には、バラ・フジ・ラベンダーなどの他に、ブルーベリー・さくらんぼ、びわ等の果樹もあり、季節を彩っています。時には、庭園までお越しください。「健康第一で1年を過ごしていきます」

今年は、家族の健康のためバランスの良い食事作りを心掛けていきます。1階掲示板の「献立表」をととても参考にしています。近隣に、相鉄ローゼンが出来、買い物がとても便利になりました！

さくら会の名前のとおり、春には道沿いの「桜」がきれいです。周辺は車通りも少なく静かな環境の中、会計の仕事をしています。目標「デジタルも含めた整理整頓」



写真)『天祖・諏訪神社』は、東海七福神の福祿寿にあたります。新馬場駅近くの品川神社から大森海岸を経由し、磐井神社まで、のんびりとお散歩はいかがですか？途中の「布恒更科」でお腹を満たしては？

元気に過ごせるように「神田明神へ初詣」に行きました。周辺のおすすめは、「まだナイショです」

総務部に配属され、1年目。まだ慣れていないことも多いですが、仲間を支えられつつ、精進してまいります。さくら会周辺は飲食店が少なめ？と言われますが、「福来食堂」がオススメです。

「健康第一」で今年も頑張ります！さくら会がある南大井は、小さな子供からご年配まで幅広い世代の方が暮らしている温かい雰囲気の地域です。

「亀屋（おそば屋）のラーメンカレーセットがオススメです。

庭園に色とりどりの花々、作物が実り入口には素敵な陶芸作品や季節の飾りつけで皆様をお迎えしています。昭和から100年になる今年は、私自身も節目を迎える1年となります。心豊かに遅く過ごしていきたいと思います。

「皆さん厄除けに行ってますか？」私は、今年八方ふさがり、大凶の年なんです 😞 早急に方位厄除けに行って平穏な一年になるように祈願しようと思います。

おみくじも“凶”でした 😞

※昭和28・37・46・55年・平成元年・10・19・28年生まれの皆様は気を付けましょう！



初詣は、恒例の「川崎大師へ」厄年なので、例年より多くの神頼みをしてきました。おみくじは久しぶりに“大吉”貝塚公園に咲く、桜の大木と水神公園から見る両側に咲き誇る八重桜がビューポイントです。